

» PRESSE NATIONALE

Politique 



OUVERTURE DE LA SESSION 2023 DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE : ALASSANE OUATTARA ÉCHANGE AVEC LES INVITÉS DE BICTOGO

Juste après la cérémonie d'ouverture de la session ordinaire, les invités d'Adama Bictogo ont mis le cap sur le Palais de la présidence de la République où les attendait le Chef de l'État pour une audience. Yaël Braun-Pivet, présidente de l'Assemblée nationale française et porte-parole de la délégation, s'est réjouie de cet entretien qui a permis d'évoquer le dialogue entre les peuples, une volonté commune partagée par les parlementaires et les autorités gouvernementales. Elle a, en outre, souligné la nécessité d'un nouveau partenariat entre l'Europe et l'Afrique mais également entre les pays africains eux-mêmes en vue de relever les importants défis actuels, notamment environnementaux, sécuritaires, sociaux, économiques et de la jeunesse.



ADAMA BICTOGO À L'OUVERTURE DE LA SESSION ORDINAIRE DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE, HIER : « POUR DES ÉLECTIONS APAISÉES, NOUS DEVONS CULTIVER LA TOLÉRANCE »

Ce 3 avril 2023 marquait l'ouverture officielle de la session ordinaire de l'Assemblée nationale. Cérémonie qui a eu un caractère particulier avec la présence de 25 délégations de parlements africains et européens dont treize (13) présidents de Parlements et des représentants des Assemblées interparlementaires. Au plan national, cette rentrée parlementaire a été rehaussée par la présence du Vice-président de la République Tiémoko Meyliet Koné, du Premier Ministre Patrick Achi et plusieurs présidents d'Institution et chefs de Représentation diplomatique. Dans son discours, le président de l'Assemblée nationale a saisi la perche pour rappeler la nécessité pour les Ivoiriens de cultiver la paix et la tolérance pour un processus électoral apaisé. « (...) Je voudrais nous inviter à cultiver la tolérance sous toutes ses formes aux fins d'avoir un processus électoral normal et apaisé pour le bonheur de nos concitoyens. L'essentiel, c'est la Côte d'Ivoire, notre beau pays », a-t-il exhorté.



14E CONFÉRENCE DES PRÉSIDENTS D'ASSEMBLÉES RÉGION AFRIQUE DE L'APF : LA COOPÉRATION INTERPLANÉTAIRE AU CENTRE DES TRAVAUX, À ABIDJAN

Quelques heures après l'ouverture de la session ordinaire de l'année 2023 de l'Assemblée nationale hier, lundi 3 avril à Abidjan, le Vice-président de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF), Faustin Boukoubi, a lancé les travaux de la 14e Conférence des présidents d'Assemblées et de sections de la Région Afrique APF. C'était en présence du président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Adama Bictogo, par ailleurs ancien président de l'APF intérimaire. Cette Conférence des présidents et sections Afrique de l'APF s'est réunie autour des enjeux de la coopération interparlementaire, en général et ceux de la francophonie, en particulier. Mais également sur les questions d'actualité, au regard des réalités du continent africain qui affectent la vie de ses populations.



VALORISATION DES ACTEURS DE LA FILIÈRE PALMIER À HUILE : LE MINISTRE ADJOUMANI LANCE LA 5E ÉDITION DE LA JOURNÉE DU PLANTEUR PALMCI

Le ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani, a procédé, le jeudi 30 mars 2023, à Abidjan-Plateau, au lancement officiel de la 5e édition de la Journée du planteur Palmci, dénommée "L'As de la Palme", placée sous le thème : « Les enjeux de l'agroforesterie pour la souveraineté alimentaire en Côte d'Ivoire ». Après la 4e édition dans la région du Sud-Comoé, précisément à Bonoua, l'événement organisé par Palmci, filiale du groupe Sifca, se tiendra cette année dans le Bas-Sassandra au mois d'août prochain.



RÉCONCILIATION ET COHÉSION SOCIALE : AKOSSI BENDJO SAISIT KKB SUR LE DOSSIER DES CRISES DANS LES VILLAGES ATCHAN

C'est en sa qualité d'émissaire de N'Koumo Mobio, doyen des cadres Atchan, que l'ancien maire du Plateau, Noël Akossi Bendjo, a rencontré, le lundi 3 avril 2023, le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin (KKB). Lors de l'audience, qui a eu lieu au cabinet du ministre au Plateau, Akossi Bendjo a sollicité son appui pour trouver une solution aux querelles de chefferie dans les villages Atchan et leur impact sur la cohésion sociale dans cette communauté. Il a remercié le ministre et, à travers lui, le gouvernement et le Chef de l'État, Alassane Ouattara, pour leur disposition à apporter une solution à ce problème, tout en leur réaffirmant sa foi dans une issue prochaine de cette crise dans les villages Atchan.



OBSERVATOIRE DES SERVICES PUBLICS : LES CELLULES LOCALES INSTALLÉES

L'École nationale d'Administration (Ena) à Cocody les-II-Plateaux a abrité, lundi 03 avril 2023, la double cérémonie d'installation des cellules locales de proximité de l'Observatoire des services publics (Osep) et de remise de bornes tactiles à ces cellules. Cette activité s'inscrit dans le cadre de l'amélioration de l'accès des populations au service public avec des orientations nouvelles qui visent la transformation qualitative de l'offre de service public. Ce sont 34 cellules locales de l'Osep dont 2 à Abidjan qui ont été installées. « La remise de vos lettres de missions marque votre installation officielle dans les circonscriptions administratives de notre pays. Votre déploiement permettra sans nul doute de relever le défi du rapprochement des services de l'Osep avec les populations locales », a déclaré la ministre de la Fonction publique, Anne Désirée Ouloto.



OFFICE NATIONAL DE LA PROTECTION CIVILE : LE MINISTRE VAGONDO DIOMANDÉ SALUE LES PROGRÈS ENREGISTRÉS

Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de corps d'armée, Vagondo Diomandé, était, le lundi 3 avril 2023, dans les locaux de l'Office national de la protection civile (Onpc). Le membre du gouvernement Achi Patrick y était pour échanger avec les agents de cette structure étatique, située dans la commune d'Adjamé. Il a, d'entrée de jeu, adressé ses vœux les meilleurs aux agents de l'Onpc, puis les a félicités pour les excellents résultats obtenus, malgré les difficultés auxquelles ils sont confrontés. Vagondo Diomandé a, en sus, rendu hommage à l'ancien directeur général pour le travail abattu. Le ministre n'a pas manqué de souligner les apports du nouveau directeur général. Selon lui, depuis la nomination de celui-ci à la tête de l'Onpc, la structure a enregistré de nombreux progrès.

RÉGION DU PORO/ LUTTE CONTRE LA FRAGILITÉ DANS LES ZONES FRONTALIÈRES DU NORD : 62,5 MILLIONS DE FCFA POUR FINANCER LES PROJETS DE 273 JEUNES À SINÉMATIALI ET DIKODOUGOU

La région du Poro a, de nouveau, bénéficié, samedi 1er avril dernier, de l'apport de l'État, dans le cadre de la lutte contre la fragilité dans les zones frontalières du Nord pour le compte de l'année 2022. Au total, 273 jeunes des départements de Dikodougou et Sinématiali ont été gratifiés de chèques du Fonds d'appui au secteur informel (FASI) et des Travaux à haute intensité de main d'œuvre (THIMO), le tout d'un montant total de plus de 62,5 millions de FCFA. C'était lors d'une cérémonie présidée par le ministre directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Gboroton Sarassoro.

BIEN-ÊTRE DES ANIMAUX DE COMPAGNIE : UN DISPOSITIF DE PLUS DE 4 MILLIARDS DE FCFA POUR L'AMÉLIORATION DES SOINS VÉTÉRINAIRES BIENTÔT MIS EN PLACE

Le Ministère des Ressources animales et halieutiques, à travers la Direction des Services vétérinaires, a organisé, le jeudi 30 mars dernier, une importante réunion de toutes les parties prenantes pour l'amélioration du bien-être animal en Côte d'Ivoire. Se tenant à Bingerville autour du thème : "Amélioration du bien-être animal en Côte d'Ivoire", l'objectif général était de « mettre en place un cadre de concertation de toutes ces parties prenantes, autour d'une table ronde afin de discuter sur l'amélioration du bien-être animal en Côte d'Ivoire pour une meilleure protection des personnes, des biens, de la santé animale, de la santé publique et de l'environnement ». Cela, par la mise en œuvre du "Projet d'amélioration du bien-être animal en Côte d'Ivoire, en abrégé "Pro bien-être animal", pour un coût global de plus de 4,963 milliards de FCFA.

RETOUR DE LA DICTÉE À L'ÉCOLE : MARIATOU KONÉ SATISFAITE DES PREMIERS RÉSULTATS

Réinstaurée en 2022, la dictée à l'école donne déjà des résultats satisfaisants. Si l'on s'en tient aux propos tenus il y a quelques jours, par Pr. Mariatou Koné, ministre de l'Éducation nationale et de l'Alphabétisation, à l'EPP Amon d'Aby sise à Abidjan-Plateau. « Il y a déjà eu trois sessions de dictée. La première a débuté en novembre 2022. Les résultats n'étaient pas bons. Mais, au fil du temps, ces résultats s'améliorent. Nous sommes donc satisfaits. Les élèves des classes de CP1 et CP2 qui ont été soumis à la dictée, ont nettement amélioré leurs aptitudes en lecture et en dictée. Par rapport aux élèves qui ont débuté la dictée au CM1 », a-t-elle affirmé. Pour elle, le rapport PASEC 2019 qui a classé la Côte d'Ivoire 14^e sur 15 pays de l'espace francophone africain, en matière d'éducation, n'est plus qu'un mauvais souvenir.

PROJET "REPENSER LES POLITIQUES EN FAVEUR DE LA CRÉATIVITÉ ET LA LIBERTÉ ARTISTIQUE" : LA CÔTE D'IVOIRE OPTÉ POUR UNE MEILLEURE STRUCTURATION DE SES INDUSTRIES CRÉATIVES

Le projet "Repenser les politiques en faveur de la créativité et la liberté artistique" a été lancé hier au Musée des civilisations de Côte d'Ivoire. Représentant la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, son directeur de cabinet Florent Galaty a dit tout l'intérêt de la Côte d'Ivoire pour un tel projet qui est en cohérence avec la vision du Président de la République Alassane Ouattara. "La culture et le numérique sont inscrits dans le PND (Programme national de développement). Cela, afin que les industries culturelles et créatives (ICC) jouent leur rôle. Ce projet est très pertinent. Il concourt à accroître la diversité culturelle. La Côte d'Ivoire est un hub culturel qui génère des créateurs de talents qui rayonnent et font briller le pays à travers le monde", a-t-il déclaré.

PREMIÈRE SESSION DU CONSEIL DE GESTION DE L'OISSU : UN BUDGET DE 2 MILLIARDS DE FCFA POUR L'EXERCICE 2023

À l'issue de la première session du Conseil de gestion de l'Oissu pour l'exercice 2023 qui s'est tenue le mercredi 29 mars 2023, il ressort que l'organisation aura un budget de plus de 2,049 milliards qui s'équilibre en ressources et en emplois. La présentation de la notification budgétaire a été faite par la directrice administrative et financière... Avant les travaux de la session, Brou Kouaho, directeur des affaires juridiques du Ministère des Sports, est intervenu pour rassurer les conseillers relativement à la prise du décret portant nomination des membres du conseil de gestion et la signature d'un arrêté conjoint des ministres responsables du Sport, du Budget et de l'Économie, en vue du paiement des per diem de présence.



VU SUR LE NET

SÉCURITÉ : L'OFFICE NATIONAL DE LA PROTECTION CIVILE, AU CENTRE DE LA CONFÉRENCE DE PRESSE "TOUT SAVOIR SUR" LE MARDI 4 AVRIL 2023

"L'Office national de la Protection civile - ONPC" est la thématique au menu de la tribune d'échanges et d'information du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), dénommée "Tout savoir sur" (TSS), de ce mardi 04 avril 2023 à 15H00. Cette conférence de presse, qui se tiendra au Centre de production du Projet SIGFU, Plateau, Cité administrative face à la Tour A, sera retransmise en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter et YouTube du Gouvernement. Gabin Kassi Amankou, préfet hors grade, directeur général de l'ONPC, est l'invité de ce rendez-vous digital. Il apportera des réponses à ces questions ainsi qu'à celles des journalistes et des internautes. (Source : CICG)

POUR TOUTES SES ACTIONS EN FAVEUR DE LA JEUNESSE : MAMADOU TOURÉ REÇOIT UNE MÉDAILLE DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

À l'occasion de l'échange entre la présidente de l'assemblée nationale de France et des jeunes ivoiriens à l'Institut de Formation politique Amadou Gon Coulibaly, ce 3 avril 2023, Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, a reçu une distinction de l'Assemblée nationale de France pour toutes ses actions en faveur de la promotion, de l'insertion des jeunes de Côte d'Ivoire. Cette médaille a été remise par Yaël Braun-Pivet, présidente de l'Assemblée nationale de France. « Pour toutes les actions que vous réalisez en faveur de la Jeunesse que j'ai pu constater en allant sur le terrain pour voir des jeunes et échanger avec eux dans le cadre du service civique, je voudrais vous remettre la médaille de l'Assemblée nationale pour vous remercier et vous féliciter pour vos actions », a-t-elle salué.

DEPUIS GAGNOA, LA MINISTRE MYSS BELMONDE DOGO LANCE LE PROJET « MO BUSINESS »

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a lancé, le samedi 1er avril 2023 à Gagnoa, le projet dénommé "MO Business" qui a pour objectif premier de permettre aux femmes de Côte d'Ivoire de se prendre en charge. Au cours de cette cérémonie, le directeur régional du Commerce, Junior Souleymane Touré, a affirmé que « Mo Business » vient combattre la pauvreté et restaurer l'image de la femme active de développement dans le département de Gagnoa. C'est à propos que le Ministère du Commerce a décaissé environ 20 millions de FCFA pour près de 20 associations de



LUTTE CONTRE LES CONSTRUCTIONS ANARCHIQUES : UN IMMEUBLE R+4 DÉMOLI À GRAND BASSAM

La Plateforme collaborative de contrôle des constructions (Pccc) poursuit sa mission de lutte contre les constructions anarchiques. En effet, elle a procédé à la démolition d'un bâtiment de type R+4 à usage d'habitation, à Grand-Bassam, le vendredi 31 mars dernier. Le bâtiment en construction identifié par l'antenne du Ministère de la construction, du Logement et de l'Urbanisme de Grand-Bassam présente une inclinaison qui pourrait entraîner sa chute. Selon des informations recueillies par les services du Pccc, le chantier dispose d'un permis de construire, qui autorise la construction d'un bâtiment de type R+3, mais le maître d'ouvrage faisant fi des recommandations du permis de construire, a entrepris un projet de R+4.

» AGENCE DE PRESSE

Société 



LE MINISTRE VAGONDO DIOMANDÉ S'ENGAGE À L'AMÉLIORATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL DES POMPIERS CIVILS

Le ministre de la Défense et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, s'est engagé à améliorer les conditions de travail des pompiers civils, à l'occasion de la cérémonie de salut aux couleurs organisée, lundi 3 avril 2023, à l'Office national de la protection civil (Onpc). « Je prends l'engagement de tout faire pour que l'environnement de travail au niveau de l'Onpc continue de s'améliorer et que les objectifs, qui sont les nôtres, puissent être atteints », a déclaré M. Diomandé, indiquant que les textes visant à la mise à jour du cadre institutionnel pour améliorer les conditions de vie et de travail des pompiers civils seront adoptés.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36





Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



101

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale